

Frank, Uta und Ekaterina Schützenkönige

Königsball beendet das Freiheiter Volks- und Schützenfest

OSTERODE/FREIHEIT (up). Gegen 21 Uhr konnten sie sich feiern lassen, die Majestäten 2005 der Schützenbrüderschaft Freiheit: Jungschützenkönigin Ekaterina Rybin, Schützenkönigin Uta Gohlke und Volks- und Schützenkönig Frank Dreilich. Lange vorher wurde schon gerätselt, wer wohl den besten Schuss auf die Königsscheiben abgegeben hatte. Versehen mit den Königsketten, Orden und dem Handgeld konnten sie dann ihre Untertanen bewirten.

Als der Vorsitzende Volker Fröchtenicht die Veranstaltung eröffnete, begrüßte er neben den Gästen auch Alleinunterhalter Georg Schütte aus Seeburg, der für den erkrankten Arno Ringmann eingesprungen war.

Nach dem Ehrentanz für die amtierenden Würdenträger wurden die Bestmänner 2004 nach Kontrolle der Silberketten auf Vollständigkeit verabschiedet. Als Bestmänner 2005 wurden begrüßt: Fabian Rusteberg (Schüler II), Sandra Olbrich (Jugend), Christian Pinno (Schützenklasse), Uta Gohlke (Beste Dame), Ingrid



Die Würdenträger 2005 der Schützenbrüderschaft Freiheit (von links): Uta Gohlke, Ekaterina Rybin, Adolf Hennecke, Ingrid Schubert, Frank Dreilich, Christian Pinno, Fabian Rusteberg und Sandra Olbrich.

FOTO URSULA PINNO

Schubert (Altersklasse) und Adolf Hennecke (Senioren). Versehen mit den Insignien ihrer Würde, Präsenten, Urkunden und Blumen nahmen sie anschließend die Glückwünsche der Besucher entgegen. Der Musiker machte

Stimmung, und bis zur Proklamation der Könige wurde ordentlich getanzt. Danach zählte Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann der Jungschützenkönigin, der Schützenkönigin und dem Volks- und Schützenkönig die Schützen-

taler in die Hand. Mit einer Polonäse, angeführt von den neuen Würdenträgern, wurde dann die Tanzfläche für den Disco-Sound freigegeben, nur unterbrochen vom traditionellen Eingraben des Schützenhofs 2005.